



Stiftung für Trans*Menschen

Wir sind eine sich im Aufbau befindende Stiftung, die neu gegründet werden soll. Unser Fokus liegt auf Transgenderthemen, insbesondere auf der Bereitstellung von Kursen, Begleitungen und Zufluchtsorten. Ein besonderes Anliegen ist es uns, auch im medizinischen Umfeld aktiv zu sein. Wir möchten Notfallpatient*innen aus der queeren Community in Notfällen empfangen und sie im Spitalalltag sowie während eines stationären Aufenthalts begleiten. Unser Ziel ist es, trans Personen ein sicheres Umfeld zu bieten und gesellschaftlich aktiv zu werden, z.B. in Schulen, Universitäten und Hochschulen. Zur Verwirklichung unserer Vision suchen wir kreative Köpfe für eine Vielzahl von Arbeitsgruppen (AGs). Wir wenden uns nicht nur an Studierende von Bachelor- und Masterstudiengängen, sondern auch an alle anderen Interessierten.

Unser Angebot:

Begleitungen:

- Telefonisch, per Mail, Video und Chat.
- Gesellschaftliche Begleitungen: z.B. beim Einkauf von Kleidung, Schmuck oder Makeup.
- Begleitungen beim ersten Mal außer Haus, sei es 5 Minuten um das Haus oder 2 Stunden in die Stadt.
- Unterstützung bei der Suche nach Psychologinnen, Endokrinologinnen und anderen medizinischen Fachpersonen; erste Begleitung dorthin, zweite Begleitung nur im Notfall.
- Unterstützung bei administrativen Angelegenheiten mit Behörden.

Kurse

- An Schulen, von der Primarschule bis zur Universität.
- Beratungs- und Bildungsangebote für medizinische Berufe.
- Beratung und Kurse für die Gehörlosengemeinschaft.

Notfall und Spital

- Betreuung von Notfallpatient*innen in der Sanität und im Notfall.
- Begleitung während des Aufenthaltes in der Klinik.

Zuflucht

Wir möchten unsere Herzen öffnen und unser dringendes Anliegen mit dir teilen. Unser Projekt besteht darin, einen Zufluchtsort für transgeschlechtliche Menschen zu schaffen, die dringend Unterstützung benötigen. Diese Zuflucht soll dir die Möglichkeit bieten, zur Ruhe zu kommen, dich zu erholen und dich von unerwünschten Vorfällen, wie Belästigungen oder familiären Konflikten, zu distanzieren. Wir richten uns insbesondere an transgeschlechtliche Menschen, die Gewalt erfahren haben oder denen Gewalt droht, sei es vor, während oder nach einem Outing.

Wir suchen ein Haus mit 6 bis 20 Zimmern, möglichst mit eigenem Bad oder separatem WC/Dusche, einer Küche mit Essbereich, einem Gemeinschaftsraum und einem Raum als Atelier. Ein Garten mit Sitzgelegenheit und Grünfläche für Gemüseanbau wäre ideal.

Um dies alles stemmen zu können, sind wir auf deine Mithilfe angewiesen – sei es durch Mitarbeit oder durch Spenden.

GoFundme spende:

<https://gofund.me/e87ce8e2>



Ich danke allen von Herzen, die dazu beitragen, dass dieses Projekt Wirklichkeit wird.

은비
Sun-Bi